

SULTAN- positive Ausstrahlung

Schäferhundrüde

Geboren ca. 2013

ca. 50-55cm

Tierheim Spanien/Valencia

Sultan hatte das Glück, vor 2 Jahren aus der Tötungsstation gerettet zu werden, seitdem ist er nun im Tierheim.

Sultan ist ein toller Hund, der einfach nur positives ausstrahlt und auch genau so ist. Er ist absolut freundlich und lieb zu Menschen, liebt Streicheleinheiten in vollen Zügen und Kinder mag er auch sehr gerne.

Mit anderen Hunden versteht sich Sultan ebenfalls sehr gut, ist sozial und mag keine Zankereien.

Sultan liebt lange Spaziergänge genauso wie das Spielen mit Artgenossen oder Menschen.

Sultan ist im Ganzen ein absolut toller Familienhund, der es verdient, endlich ein schönes Zuhause zu finden.

Für Sultan suchen wir nun ein schönes liebevolles Zuhause, wo er geliebt und ganz viel gestreichelt wird.

Sultan ist bei seiner Ausreise gechipt, geimpft, entwurmt, kastriert, auf MMK getestet und hat auch einen EU-Heimtierausweis.